

BARRAUX

La billetterie de “Jazz à Barraux” est déjà ouverte

Agnès BERNÈS



Le festival “Jazz à Barraux” est déjà bien en route. Il se prépare activement, notamment à travers des réunions.

Le festival “Jazz à Barraux” aura lieu du 25 au 31 mai 2020, bien sûr à Barraux, au Fort, mais cette année également dans d'autres communes du Grésivaudan : Pontcharra, Chapareillan, La Terrasse et Saint-Maximin accueilleront certains temps.

• Le beau bilan de l'édition 2019

Pour préparer cet événement, une réunion a dernièrement été organisée. L'association Itinéraire bis, porteuse du festival, partenaire de la commission culturelle de Barraux, a pour objet la diffusion et la promotion du Jazz dans sa diversité sur le territoire rhônalpin.

Le festival 2019 a atteint ses objectifs, notamment du côté de la partie artistique, avec la découverte, la qualité, le mélange des arts, et la diversité du public. La réussite était également dans le format, avec un festival qui est passé de 2 jours à 6 jours.

• Des changements dans le bureau de l'association Itinéraire bis

Pour préparer cette 3^e édition, des changements sont survenus dans le bureau : la présidence est vacante suite au départ de Frédéric Mollot, la trésorerie est passée de Jean-Pierre Vidal à Isabelle Gatto. Cécile Vuillerme et Gilles Guiteaux sont entrés au conseil d'administration.

À noter enfin que l'on peut déjà acheter ou offrir des billets en prévente (code promo JAB2020 : 2 € de réduction jusqu'au 29 février 2020) ou des pass (1 jour ou 2 jours) pour les concerts. Lien pour la billetterie : www.helloasso.com/associations/itineraires-bis/evenements/jazz-a-barraux-2020